

BÚSCAME POR DENTRO, BÚSCAME EN LA VERDAD, BÚSCAME EN LA JUSTICIA, BÚSCAME EN TODA LA REALIDAD DE LA VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de enero de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

BÚSCAME POR DENTRO, BÚSCAME EN LA VERDAD, BÚSCAME EN LA JUSTICIA, BÚSCAME EN TODA LA REALIDAD DE LA VIDA, BÚSCAME AHÍ Y AHÍ ME ENCONTRARÁS VOSOTROS CONTIGO, BÚSCAME EN EL AMOR, AMA; CUANDO AMES A TU HERMANO Y LO PERDONES CIERTAMENTE ESTÁS CONMIGO Y VIVES CONMIGO Y YO VIVO CONTIGO PORQUE YO SOY EL AMOR, PORQUE YO SOY EL PERDÓN, PORQUE YO SOY LA PUREZA DIVINA.

[19940123] Benditos sean, vosotros en mi Padre y mi Padre en vosotros, pueblito bien amado. Sigo delante de vosotros regalándote la mies, regalándote la vida que tanta falta os te hace. Porque estando en este mundo tierra, de cierto te digo que te hace falta la vida, te hace falta el calor espiritual, ese calor divino que emana sobre las conciencias de buena voluntad.

Por eso vengo a ti, por eso vengo a saludarte, a estar contigo y a bendecirte en el nombre de mi Padre y a decirte, seguid el camino, seguid el camino y no canses de seguirlo, el camino es duro y largo, porque difícil es regresar y regresar al camino que has dejado, que abandonaste un día y que no habéis podido regresar y difícil se te hace despojarte de este mundo, de todas las cosas de este mundo que te ata, difícil se te hace vencer a todas las cosas de este mundo. Ciertamente, para vosotros es difícil, porque habéis echado la semilla, te habéis enraizado hondamente en esta tierra como el gran árbol, y se te hace difícil retornar y reconocerte de dónde has venido y a dónde debes regresar de nuevo, porque se te ha olvidado el camino, el camino de la verdad, el camino puro, el camino que os te conduce a mi Padre lo habéis olvidado. Y por eso vengo a ti a recordártelo, a decirte que debes caminar, que debes de nuevo regresar, emprender el camino que habéis dejado, ese camino que habéis dejado es el amor, ese camino que habéis dejado atrás es el perdón y es la bondad, es la justicia divina, todo esto lo habéis dejado atrás, este es el camino.

Cuántas veces te diré que ya sabes del amor, porque Yo os te dije del amor; que ya sabes de la bondad, porque así me miraste de todas las cosas que os hice en este mundo donde vosotros te encuentras encadenado. Por eso sabes del amor, por eso sabes del perdón, por eso sabes de esta ciencia divina. **Y ciertamente, os he venido Yo en busca de ti y a llamarte la atención, porque vosotros debes aprender a amar, a amar y a perdonar y a bendecir a todas las cosas, porque ese es el retorno a la vida divina que tantos buscan. Porque muchos buscan el reino, porque muchos buscan esa vida divina, pero no la encuentran, porque muchos alzan su mirada al cielo, porque muchos buscan en el espacio ver venir lo que tanto os dicen. Pero quiero decirlos, mis bien amados, ciertamente os te hablé del espacio, que os me verías venir en esa gran nube divina y con los ángeles rodeado; pero de cierto te digo, y asemeje este cielo, este espacio, pero quiero decirte que no es este espacio, no es este cielo. Sino calma, calma tu mente, calma tu conciencia y húndete ahí en la verdadera vida y entonces ahí en tu espíritu, ahí en tu conciencia me mirarás postrado ahí dentro de ti, en tu cielo, en tu espacio, ahí en tu conciencia misma, en tu SER.**

No me busques por fuera, ni esperes mi venida, porque desde que vine ya estoy contigo, desde que bajé y tomé carne y despedí la carne; desde entonces vivo con vosotros, y como siempre paso

desapercibido, pero no porque Yo os quiero, sino porque siempre te miro de espaldas, siempre en mi camino te miro de espaldas y por eso no me miras. Quiero decirte, mis bien amados, que siempre os te miro con el odio, con ese fuego que quema, que calcina al espíritu; siempre te veo con el desamor, siempre te veo con la codicia y el afán por este mundo tierra, por este mundo materialista, por este mundo que te ata. Por eso os te digo que siempre te miro de espaldas hacia Mí, que no me das la cara; es por eso, porque siempre te veo hundido allí en la ignorancia, en la vanidad, en todas las cosas oscuras de la vida.

Y Yo por eso vengo a buscarte, vengo a recogerte, vengo a decirte y a recordarte de dónde eres, hijo de mi Padre, hijo del Creador eres y debes regresar a Él. A eso he venido, porque Dios mi Padre os les espera, porque Dios mi Padre es la puerta abierta para con sus hijos, así como vosotros padre con vuestros hijos, cuanto más el Creador, cuanto más el Hacedor de todas las cosas. Él te ama, Él te espera tu regreso, porque te has ido lejos de Él por otros caminos tenebrosos, pero Él te espera siempre, Él te bendice y Él te ama siendo vuestro Creador, siendo vuestro Hacedor de todas las cosas.

Por eso te digo, regresa, por eso te digo, apartaos de todo mal, apartaos de toda injuria, apartaos de toda codicia, de todo celos, de todo adulterio, de toda fornicación, apartaos de ese odio que te calcina, apártate, mis bien amados. Y déjame entrar a tu conciencia porque Yo Soy el amor, porque Yo Soy la caridad y el perdón, porque Yo Soy en verdad la vida misma, porque Yo Soy la alegría y la paz y la bendición, porque Yo Soy esa llama divina que viene a buscarte y a sacarte de la oscuridad donde metido estás. Hoy solamente de cuerpo, menos de pensamiento, cuando tu pensamiento sea uno solo, lo hagan uno solo, entonces serán vosotros uno solo. Hasta entonces te diré que has entrado en mi camino, hasta entonces te diré que os te conozco, que os has mirado el camino de la verdad.

Por eso te digo, búscame por dentro, búscame en la verdad, búscame en la justicia, búscame en toda la realidad de la vida, búscame ahí y ahí me encontrarás vosotros contigo, búscame en el amor, ama; cuando ames a tu hermano y lo perdones ciertamente estás conmigo y vives conmigo y Yo vivo contigo porque Yo Soy el amor, porque Yo Soy el perdón, porque Yo Soy la pureza divina. Cuando le ruegues bien a tu hermano, cuando no lo juzgues mal, sino lo juzgues bien como tu hermano, Yo Soy contigo y tú eres conmigo, pero antes, no, mi bien amado. En cuanto vosotros juzgues mal a tu hermano, no eres conmigo; cuando no amas a tu hermano no eres conmigo, ni me has dejado entrar para ti; cuando no has aprendido a perdonar, no has aprendido el verdadero camino y no eres conmigo, pero no porque Yo no quiera, sino porque vosotros vives de espaldas hacia Mí, como antes te he dicho.

El mérito más necesario en vosotros, será amar y perdonar y bendecir y reconocer a mi Padre como el Creador. Hasta entonces, te digo, este será tu mérito y de todo ello ganarás la misericordia de mi Padre y mi Padre será contigo y tú serás con el Padre. Pero hoy no, mis bien amados, hoy vosotros estáis lejos, pero en cada momento que realices cada acto de justicia, cada acto de perdón, es un paso más hacia la vida, es un paso más que vas dando al rumbo de mi Padre, a la mansión de mi Padre. Hazlo, mis bien amados, hazlo, porque de otra manera ¿qué será tu mérito?, ¿cuál será? Por eso Yo vengo a alertarte y alertarte también en el camino que llevas, en el camino que habéis tomado. Por eso te digo, has todo esto y verás la gloria y verás la mansión divina que vive para ti y que te espera, la vida vive, el amor vive, la felicidad vive, la eternidad existe y vive y te espera, pero ve a ella, sal a su encuentro porque ella anda merodeando ahí por dentro de tu conciencia, sal a su encuentro y déjala entrar, ella siempre te toca las puertas, déjala entrar. **Cuando sientas el amor acarícialo, acarícialo en tu SER, cuando sientas la paz que llega acaríciala y guárdala y ámala, cuando sientas el perdón que ha llegado, también acarícialo y retenlo ahí, guárdalo para cuando venga tu enemigo lo sepas perdonar, cuando venga tu hermano lo sepas amar; todo esto, pero déjalo entrar.**

Este es mi saludo que os te doy, este es mi regalo que os te doy. Yo vengo a hablarte, no como a hombres humanos, no como a esta carne, no; vengo a hablarte de espíritu a espíritu, porque, de cierto te digo, qué de bueno sería si Yo os te hablare de tu vestimenta que os guardas, qué sería si Yo te hablare del sustento que ya has buscado, que sería que Yo si te hablaré de la carne que ya tienes,

no, mis bien amados. Vengo a tu espíritu, vengo ahí dentro de ti, vosotros que vivís en la carne, vosotros que tanto necesitáis de esta vida divina; a tu espíritu vengo a hablarte de la vestimenta que os hace falta a tu espíritu. En cuanto vosotros améis, vistáis a tu espíritu; en cuanto vosotros perdonéis, es un ropaje nuevo que le estás brindando a tu SER. Hazlo, en cuanto vosotros te conviertas en la caridad con tus hermanos en todas las cosas, de cierto te digo, que estás atrayendo los ropajes espirituales y que de ello estás vestido. **Hazlo y en verdad serás como mi Padre, serás como Él y serás como Yo, porque Yo Soy amor, porque Yo Soy la pureza divina, porque Yo Soy la bendición que bendice, porque mi Padre es en Mí y Yo Soy en Él, porque Él se complace de Mí y Yo también de Él, Él me ama y Yo lo amo. Selo tú también, porque nadie hay que no pueda alcanzar la vida, es para ti, mis bien amados, es para vosotros, pero sal a su encuentro.** Arrepíentete de todos tus pecados, arrepentíos de todas vuestras faltas y sé tú la nueva criatura, se una nueva criatura, mis bien amados.

Hasta aquí os te dejo este saludo y esta bendición y este amor, llévalo allí, allí hace falta en el camino, allí hace falta en tus hogares, allí hace falta en tus amigos, allí con tus hermanos, allí hace falta la paz y el amor y el perdón y la caridad, allí hace falta esto que Yo os te doy. Allí hace falta, llévalo tú, acátalo y llévalo y repártelo allí con tus hijos, repártelo allí con todos los que estén a tu lado, llévalo en tu SER, llévalo ahí en tu SER para que lo reciban tus hermanos, así como Yo lo traigo para ti.

Benditos sean, Yo por esta conciencia hasta aquí os te entrego este saludo y esta bendición. Amaos los unos a los otros para que no caigan en tentación. Únanse, únanse y caminen el camino de la unión divina. Paz en vosotros, paz en vosotros, mis bien amados, paz en vosotros, amor en vosotros, amor en vosotros, amor en vosotros, mis bien amados. Benditos sean, benditos sean en el nombre de mi Padre y hasta pronto, mis bien amados, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.